



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jalin Keakraban dan Kemitraan, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Ngopi Bareng Warga

Indramayu - INDRAMAYU.FR.N.CO.ID

Jul 25, 2023 - 10:42



Jalin Keakraban dan Kemitraan, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan Ngopi Bareng Warga

Indramayu - Di tengah semangat memperkuat keakraban dan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Nursalim mengadakan ngopi bareng dengan

warga Desa Balongan, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu, Selasa (25/07/2023)

Kegiatan santai ini bertujuan untuk meningkatkan interaksi positif antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta membuka ruang dialog terbuka untuk membahas isu-isu keamanan dan keselamatan di wilayah tersebut.

Kegiatan ngopi bareng ini diadakan di sebuah warung kopi pada pagi hari tadi. Aiptu Nursalim tampak akrab berbincang dengan warga yang hadir, sambil menyeruput kopi khas daerah tersebut. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Balongan Polres Indramayu untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, memahami kebutuhan mereka, dan memberikan layanan yang lebih baik dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kecamatan Balongan.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Nursalim juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga sekitar.

Dia mengajak masyarakat untuk lebih aktif dalam berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, seperti dengan membentuk lingkungan yang solid dan saling mengenal satu sama lain.

Selain itu, ia juga mengingatkan pentingnya kesadaran akan bahaya penyebaran hoaks dan berita palsu yang dapat memecah belah persatuan masyarakat.

Warga yang hadir juga menyambut baik inisiatif dari Bhabinkamtibmas Polsek Balongan ini.

Mereka merasa senang dan dihargai karena bisa duduk bersama dengan seorang anggota kepolisian secara informal.

Hal ini memberikan kesan bahwa polisi tidak hanya hadir saat ada masalah, tetapi juga dalam suasana yang lebih santai dan akrab.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan bahwa kegiatan semacam ini akan terus diadakan secara rutin sebagai bagian dari program penguatan sinergi antara polisi dan masyarakat.

"Kami berharap dengan mengadakan acara ngopi bareng ini, keakraban dan kemitraan antara polisi dan masyarakat semakin kokoh. Kami akan terus mendengarkan aspirasi dan permasalahan yang dihadapi masyarakat untuk mencari solusi bersama," ujar IPTU Wawan.

Acara ngopi bareng ini menjadi momentum penting dalam memperkuat hubungan antara Bhabinkamtibmas Polsek Balongan dengan masyarakat setempat.

"Diharapkan, dengan semakin dekatnya polisi dengan warga, akan memudahkan dalam mendeteksi potensi gangguan kamtibmas dan sekaligus meningkatkan rasa aman dan nyaman di wilayah Kecamatan Balongan," kata IPTU Wawan.